

Duoc UC Melipilla dona equipamiento tecnológico a Colegio Los Jazmines

Esta donación se enmarca en la iniciativa denominada "Reutiliza con sentido" la cual tiene por objetivo extender la vida útil del equipamiento dado de baja por renovación tecnológica.

Una importante donación de equipamiento tecnológico realizó Duoc UC Melipilla al Colegio Los Jazmines.

Se trata de 80 computadores que fueron entregados al colegio ubicado en el sector poniente de la comuna.

"En el marco de nuestro proyecto de sostenibilidad "Protagonistas del Cambio" que nos encontramos llevando a cabo como Duoc UC Sede Melipilla, estamos muy contentos de poder contar con nuevos avances

en la iniciativa "Reutiliza con Sentido" que busca ser un aporte significativo al desarrollo social de nuestro entorno, mediante la donación de equipamiento tecnológico a instituciones u organizaciones carentes de recursos que les permitan desarrollar una cultura digital adecuada", señaló José Fuentes, subdirector Económico y de Gestión de Duoc UC Melipilla.

"Esta donación de 80 computadores al Liceo Los Jazmines es muy importante, debido a que esta institución educacional presenta de las más altas matrículas de estudiantes de educación básica en nuestra comuna, pero que a la vez exhibe también una alta vulnerabilidad social de sus estudiantes", añadió.

Cabe destacar que con esta

donación, la contribución de Duoc UC Melipilla desde noviembre de 2023 a la fecha, ha sido de 173 equipos computacionales a instituciones de nuestra localidad, entre los cuales se encuentran: Colegio Rayún, Fundación Las Rosas, Escuela San José, Escuela Carmen Bajo, Escuela Lidia Matte y Colegio José Camarena.

"Esperamos seguir avanzando durante este segundo semestre en esta y otras iniciativas que estaremos desarrollando, con el objetivo de mantener y robustecer nuestro compromiso con la sostenibilidad institucional y de nuestro entorno", precisó el representante de Duoc UC Melipilla.

